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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木 滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和６年１月定例庁議 

年 月 日 令和６年１月 10日（水） 

時 間 午前９時～午前 10時 20分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 大古教育長 

内 容 

【審議事項】 

１ パブリックコメント（ゴミ処理基本計画案）で提出された意見に対する市の考え方

について[生活環境課] 

 

資料に基づき生活環境課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 市の考え方の記載欄で「別紙」と記載しているところがあるため、該当する資料に

「別紙」と入れた方がいい。 

 

《協議結果》 

 

了承 

 

２ 廃棄物の処分手数料の負担に関する覚書（案）について[生活環境課] 

 

資料に基づき生活環境課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 受入れ者の確認はどのように行うのか。 

⇒ これまで同様に運転免許証で確認することを考えている。 

 

《協議結果》 

 

  了承 

 

３ 龍ケ崎市防犯カメラ等設置事業補助金交付要綱の改正について[防災安全課] 

 

資料に基づき防災安全課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 交付対象団体の防犯活動要件を緩和しているが、どのような活動を想定しているの

か。 

⇒ 例えば、地域の清掃時に併せて防犯パトロールを実施することや、防犯の講習

会を開催することも一つの活動であると考えている。 
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・ 防犯カメラを増設したことによる地域の安全への効果について、データ等あれば

示してアピールしてもらいたい。 

⇒ まずは、ステッカーを張るなど可能なところから対応していきたい。 

 

・ 防犯カメラを設置することに対して不安を持つ人や嫌がる人がいるため、申請が

あった際には、地域での合意形成が得られているか確認した方がよい。また、設

置場所やカメラの角度なども併せて確認していただきたい。 

 

・ 現在、設置を待っている住民自治組織はあるのか。 

⇒ 何件か相談を受けているが、具体的な申請には至っていない状況である。 

 

《協議結果》 

 

  了承 

 

４ 「龍ケ崎市新型インフルエンザ等対応マニュアル」の改訂について[医療対策課] 

 

資料に基づき医療対策課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 新型コロナウイルス感染症に罹患し亡くなった方を火葬する場合に、最後に家族

が会えないまま火葬されていた時期があったが、感染したまま亡くなった方の火

葬について、何か変更はあるのか。 

⇒ 新たに発生したウイルスの感染力にもよるが、感染力が強くなければ手袋の着

用や仕切りを使用することなどにより、家族などが故人と対面することは可能

である。いずれにしても、火葬等については、国から示されるガイドラインに

基づき対応していく。 

 

・ 幹事会はどのような役割か。 

⇒ 対策本部の前に開催する場合と、大枠で方向性が決まっている事項について、

状況に合わせて対応を行っていく上での調整や決定などを想定している。 

→ 「庁内における」という文言は入れなくてもいいのではないか。 

⇒ これまでの幹事会は会議体の規模が大きかったため、規模を縮小して動きやす

く柔軟に対応することができるような組織としている。幹事会の詳細な役割に

ついてマニュアルで示すことはしないが、整理はしておく。 

 

《協議結果》 

 

  了承 

 

【報告事項】 

 

５ 龍ケ崎市新型コロナウイルス感染症(COVID-19)対策等の記録について[医療対策課] 

 

資料に基づき医療対策課より説明 

 

《主な意見・質疑等》 

 

・ 感染症の呼称について統一した方がよい。 

 

・ 対応等の記録については、計画等で作成しなければならないものとして定められ

ているのか。 
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⇒ 龍ケ崎市新型インフルエンザ等対策行動計画で作成することとなっている。 

 

 

・ 市の対応で、PCR検査受検に係る補助金も入れてもらいたい。 

 

・ 市の取組の中に、新型コロナウイルス感染症の影響で中止にした市の事業も入れ

てもらいたい。 

⇒ 検討する。 

 

・ 地方創生臨時交付金を活用して行った事業が主となるが、非課税世帯やひとり親

世帯、事業者への応援金など、この間、市では様々な事業を実施してきた。これ

らについても別紙等でまとめた方がよい。また、市民や民間事業者等からの寄付

の一覧についても可能であれば記載していただきたい。 

⇒ 検討する。 

 

・ 県の感染者数のグラフについて、桁数を変えて記載している旨の注意書きを入れ

た方がよい。また、市の感染者数の表記と県のグラフの表記を変えている理由は

何かあるのか。 

⇒ 市の感染者数については、より分かりやすくという観点から表記を変えてい

る。 

→ そのような理由があるのであれば、説明書きを入れた方がよい。 

 

・ 国・県・市それぞれの取組状況をまとめているが、市の取組に国の取組が含まれ

ているなど内容が混在しているため、精査してもらいたい。また、医療的な対応

と経済対策を分けて記載するなど、整理して記載してもらいたい。 

 

《協議結果》 

 

  指摘事項を修正・追加し、再度報告すること。 

 

 

【その他】 

 

・ 総務部長より、令和６年能登半島地震での被災地支援について共有があった。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


